

FUERA DE JUEGO

La Fifa y la OMS se alían para impulsar la comunidad de aficionados más saludable

El regulador del fútbol mundial ha sellado un acuerdo con la Organización Mundial de la Salud para promover hábitos de vida saludables a nivel global durante los próximos cuatro años.

Palco23

7 oct 2019 - 09:16



La Fifa y la Organización Mundial de la Salud (OMS) unen fuerzas en para concienciar a los fans. Ambas organizaciones colaborarán durante los próximos cuatro años en un marco de trabajo común para promover hábitos de vida saludables a través del fútbol. Los términos económicos del acuerdo no se han desvelado, aunque como parte del mismo ambas entidades trabajarán en diferentes programas de concienciación.

Entre ellos, desarrollar una política anti tabaco en todos los espacios de la Fifa y sus federaciones, la creación de puntos de información durante dichos eventos y promover actividades a través del fútbol que fomenten la participación y la actividad física.

Además, la OMS asesorará a la Fifa en otras cuestiones ligadas a la salud que no se han especificado.

“La mitad del mundo vio el Mundial de 2018, lo que indica el enorme potencial que tiene asociarnos a la Fifa para alcanzar a miles de millones de personas y ayudarles a llevar una vida más saludable”, ha afirmado Tedros Adhanom Ghebreyesus, director general del organismo.

Gianni Infantino, presidente de la Fifa, ha añadido que “el fútbol es único y habla un lenguaje universal por lo que queremos usar nuestra plataforma y nuestra red de apoyo para promover iniciativas ligadas a la salud y a los hábitos de vida saludables por todo el mundo”.